

Ressort: Sport

DFB-Präsident bedauert Gündogan-Ausfall für WM

Berlin, 20.05.2014, 14:03 Uhr

GDN - DFB-Präsident Wolfgang Niersbach hat den Ausfall von Ilkay Gündogan für die Fußball-Weltmeisterschaft in Brasilien bedauert. "Wenn ich ehrlich bin, hatte ich die ganze Zeit noch gehofft, dass Ilkay Gündogan vielleicht doch wieder spielen kann. Das ist ein fantastischer Junge und das er so lange ausfällt, ist bitter", sagte der DFB-Präsident im Gespräch mit dem Fernsehsender Sport1. "Er wäre ein so wichtiger Spieler gewesen. Bei Mario Gomez ist es genauso tragisch. Aber das ist leider nicht zu ändern."

Mit Blick auf die Weltmeisterschaft betonte der DFB-Präsident, dass die hohe Luftfeuchtigkeit das größere Problem als die Hitze sei. "In Brasilien ist Winter und dort, wo wir spielen, sind es dann vielleicht 26, 27 Grad. Aber die Luftfeuchtigkeit ist schon extrem."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-34871/dfb-praesident-bedauert-guendogan-ausfall-fuer-wm.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619